

Bonjour à toutes et à tous,

Voici en pièce jointe le bon de souscription pour la souscription 2023. Elle se terminera fin avril

Nous vous joignons le bilan financier de la souscription 2021/2022.

Comme vous le verrez, les bénéfices ont très nettement diminué par rapport à l'année précédente, passant de 113000 euros à 20000 euros. Cela est dû essentiellement à l'augmentation du prix payé aux producteurs passant de 110 à 150 pesos le kilo exporté (donc l'argent est quand même revenu aux communautés zapatistes). Et dans une moindre mesure à la baisse de l'euro face au peso et à l'augmentation d'autres coûts.

Nous avons donc décidé d'augmenter le prix du paquet de café. A la fois pour prévenir d'autres augmentations à venir, sur les transports et autres. Et pour dégager un peu plus de bénéfices à remettre aux Conseils de Bon Gouvernement zapatiste afin qu'ils servent aussi aux communautés ne produisant pas de café.

Nous avons eu une discussion pour décider si nous augmentions à 4 euros ou 4,2 euros. **Nous nous sommes accordés sur une augmentation limitée à 4 euros. Cela afin de permettre à tous de pouvoir acheter ce café dans un contexte de forte inflation qui nous le savons rend les budgets plus serrés. Et il reste pour ceux qui le veulent et le peuvent la possibilité d'abonder la partie « soutien ».**

Echanges Solidaires